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『 地 域 か ら 広 げ よ う 奉 仕 の 輪 』　 2019－20年度 下館ロータリークラブテーマ

前例会報告     第2897回   2019/10/23（水）

お　客　様　ようこそ下館ＲＣへ

山 崎 清 司 様（地区諮問委員）

松 永 雄 一 様（第2530地区原町中央RC P会長）

石 塚 健 司 様（下館JCチャレンジJC向上委員長）

大 木 貴 子 様（下館JCまちづくり委員長）

会 長 挨 拶 　  岩 﨑 晴 男 会長
　山崎パストガバナー、本日の卓話宜しくお願

い致します。

　10月22日、テレビで「即位礼正殿の儀」を見

ていると、平安時代さながらのすばらしい古式

豊かな式典が見られました。即位宣言の中に「国

民の幸せと世界の平和を常に願い、国民に寄り

添いながら・・・」と述べられ、まさに台風の

災禍の中にある日本国中に感動と復興へのエネ

ルギーを与える言葉でした。

　下館ロータリークラブの本年度スローガン「地

域から広げよう　奉仕の輪」を改めて考えてみ

ると、ロータリアンは国際人であり、国際奉仕

の活動は勿論重要であります。しかし、又、自

分の生活の場である地域も重要です。地域の問

題点を掘り起こし、そこに奉仕のエネルギーを

注ぐこともロータリアンに求められていると思

います。皆さんと共に英知を集め、地域から奉

仕の輪を一層広げようと思います。

　最後に、来週 10月28日は早朝より母子島遊

水池において「ダイヤモンドつくば」が実施され

ます。たくさんのメンバーの参加をお待ちして

おります。

幹 事 報 告 　 　 　神 山 芳 子 幹事

○真壁RC、岩瀬RC よりクラブ現況報告書受理

○東日観光㈱ 2020 年６月　国際ロータリー年

次大会「ホノルルへの旅」ご案内を受理

○The Rotarian ９月号 受理

ご 挨 拶　　　  石塚・大木 委員長

　（社）下館青年会議所の石塚と大木でございま

す。本日は下館RCさんの貴重な時間を頂き、

11月17日ペアーノで開催します講演会「子供達

の未来」より住みやすいまちにするために今を

知ろうのＰＲに参りました。たびたび、台風災

害があり、だんだん大きくなってきており、こ

れからもますます大きくなるだろうと云われて

おります。これは地球温暖化の影響がその１つ

の要因ではないかと思われます。これに対して

我々が出来ることは何もないのだろうか？この

講演会に参加していただければ我々に出来るこ

とが見えてくるかと思いますので、是非ご参加

いただければと思います。宜しくお願い致します。

ご 挨 拶
松 永 雄 一原町中央RC P 会長

　皆さん、こんにちは。私は 2530 地区福島か

ら参りました、松永と申します。ロータリーは

様々な所で繋がっており、神山さんの名前をい

ろんな所で伺いますので、神山さんの名前につ

られて、本日のメークに参りました。

　世界大会に出席しない私にはＲＩ会長にお目

にかかる機会などありませんが、当クラブの地

区グローバル補助金を使った事業がマロニーＲ

Ｉ会長の目に止まり、過日、当クラブにお越し

頂きました。初めてＲＩ会長とお会いでき、今

年はいい経験をさせて頂きました。

会員増強委員会からのお知らせ
早 瀬 浩 一 委員長

　この度、当クラブ提唱の下館さくらロータ
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『 人・学 び て 更 な る 奉 仕 』　 2019－20年度 国際ロータリー第2820地区テーマ

リー衛星クラブが設立の運びとなり、仮例会を

下記の通り開催することとなりました。大変お

忙しいとは存じますが、ご参加お願い致します。

◆日　時　11月19日（火）19：30 ～

◆会　場　平成ホテル７階　ガバナー事務所

◆懇親会　21：00 ～　ナチュラルセンスいのせ

財団委員会からのお知らせ
永 井 啓 一 委員長

　来月は財団月間となります。２万円を予定し

ておりますので、皆様のご協力宜しくお願い致

します。

青少年奉仕委員会からのお知らせ
宮 田 憲 一 委員長

　12月８日（日）10：00より地区青少年奉仕

委員会が、水戸駅前（南口・北口周辺）にてポリ

オ撲滅の募金活動を行う予定です。お時間の取

れる方は参加して下されば幸いです。

卓　　話
山 崎 清 司 様

　2012年11月21日、イスラエルとパレスチ

ナ自治区のガザとの停戦が合意されました。

　パレスチナ自治区はエジプトに接するガザと

ヨルダンに接するヨルダン川西側からなるパレ

スチナ人の自治地区です。

　このパレスチナ自治区のヨルダン川西岸の最

大都市・ラッマラにロータリークラブが創立さ

れたのが 2010年５月の事でした。この歴史的

偉業にかかわったのが米山奨学生のジュフ

リー・ベアーです。筑波大学研究生を経て、

1992年東京大学大学院入学、都市環境工学を

専攻しました。 1993-94年（東京2580地区・東

村山RC）、米山記念奨学生となり、修士号を取

得しました。その時の模様を「東京東村山ＲＣ

の例会に出るたびに、世話クラブの会員の皆さ

んは私を歓迎し、日本での生活を気遣ってくれ

ました。ロータリーの存在は知っていましたが、

ロータリアンになることがどのような意味をも

つのか、本当には理解していませんでした。日

本のロータリアンと交流する中で、また、東京

東村山ＲＣの活動から、“超我の奉仕” という

ロータリー精神の大切さを教えてもらいまし

た」と語っています。

　その後、アメリカ・ ジョージア州商務局東京

事務所に勤務しながら企業誘致や、日本やアメ

リカ企業との合弁事業の会社を設立するなど、

政府・企業との対応や経営の経験を積み、日米

の経済の懸け橋として活躍しました。帰国後

2002年、紛争解決の手段として環境プロジェ

クトを推進するＮＧＯ「環境外交センター（ＣＥ

Ｄ）」を首都ワシントンに設立。その最高経営責

任者（ＣＥＯ）に就任し、社会起業家としての第

一歩を踏み出したのです。そしてヨルダンとパ

レスチナ自治区のラッマラに事務所をだしたの

です。ここで会社スタッフの一人であるコロラ

ドスプリングス RC の会員から「ラッマラにロー

タリーはできないかと依頼をうけたのです。

　「日本に留学していたとき、私は幸運にも日

本のロータリーから奨学金をいただき、そのお

かげで学業を修め、願った仕事に就くことがで

きました。パレスチナの若者にも同じ機会を与

えたい。その思いが私を駆り立ててきました。

日本のロータリアンに手を差し伸べてもらい世

話クラブの皆さんに手厚い支援をいただきまし

た。だから私も同じように他の人に手を差し伸

べたのです」と振り返りました。もちろんこれ

には隣国ヨルダン、敵国イスラエルのエルサレ

ム・ロ ー タ リ ー ク ラ ブ も 協 力 し た の で す。

2010年６月、カナダ・モントリオール国際大

会でパレスチナ自治区旗が入場し万雷の拍手で

迎えられました。またジェフリー・ベアはこの

功績によって時のジョン・ケニーRI会長から

ポールハリスフェローの称号を贈呈されまし

た。政治、経済、宗教、民族にくみすることな

く国際理解と親善、世界の平和を希求するロー

タリーの原点をここでみた感じがしました。



4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理想を奨励し、これを育むことにある。
具体的には、次の各項を奨励することにある：
第１ 知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること；
第２ 職業上の高い倫理規準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕

する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること；
第３ ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、日々、奉仕

の理想を実践すること；
第４ 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和

を推進すること。

ロータリー
の 目的

スマイルＢＯＸ   鈴 木 健 一 委員

▼山崎　清司さん　今日は卓話に参りました。
宜しくお願い致します。又、下館RCにはい

つもお世話になり感謝に堪えません。

▼松永　雄一さん　伝統ある下館RCにメイク
させて頂きました。

▼岩﨑　晴男さん　山崎パストガバナー、本日
の卓話ありがとうございます。

　原町中央RCパスト会長 松永雄一様、ようこそ。

　下館青年会議所 石塚さん、大木さん、ようこそ。

▼神山　芳子さん　山崎パストガバナー、よう
こそいらっしゃいました。原町中央RCパス

ト会長 松永さん、下館JC 石塚さん、大木さ

ん、ようこそ。

▼新井　利平さん　山崎パストガバナー、その
他の皆さん、ご苦労様です。

▼永盛　　武さん　山崎PG、松永 P 会長、下
館JC石塚様、大木様、ようこそ。

▼百目鬼博行さん　山崎ＰＧの卓話を記念して。

▼加藤　昌美さん　山崎清司パストガバナー、
卓話宜しくお願い致します。

　原町中央RC 松永様、下館青年会議所 石塚さ

ん、大木さん、ようこそお出で下さいました。

▼関谷　　徹さん　山崎PG の来訪を記念して。
　原町中央RC松永雄一様、ようこそ。下館JC

の石塚さん、大木さんの来訪を記念して。

▼小林　一彦さん　パストガバナー山崎清司
様、ようこそ。お久し振りです。卓話宜しく

お願い致します。

▼永井　啓一さん　山崎パストガバナー、よう
こそいらっしゃいました。宜しくお願いしま

す。原町中央RC、P会長ようこそ。下館JC

石塚様、大木様、ようこそ。

▼潮田　武彦さん　下館青年会議所 石塚様、大
木様、原町中央RCパスト会長 松永様、よう

こそ下館RCへ。パストガバナー山崎様、本

日はご指導宜しくお願いします。

▼内山　勝洋さん　 山崎パストガバナー、本日
はようこそお出で下さいました。卓話宜しく

お願い致します。

▼宮田　憲一さん　本日、たくさんのゲストの皆
様のご来訪とすがすがしい秋晴れを記念して。

▼早瀬　浩一さん　山崎ＰＧ、ようこそお出で
下さいました。卓話宜しくお願いします。

　原町中央RCパスト会長 松永様、下館青年会

議所 石塚様、大木様、ようこそお出で下さい

ました。

▼塚田　砂与さん　山崎清司パストガバナー、
原町中央RCパスト会長 松永雄一様、下館

JC 石塚様、大木様、ようこそお越し下さい

ました。本日は宜しくお願い致します。

▼薄井　章一さん　ご来賓の皆様、ご来訪あり
がとうございます。山崎パストガバナー、卓

話宜しくお願い致します。
▼鈴木　健一さん　山崎清司パストガバナー、

ようこそ。第2530地区原町中央RCパスト

会長 松永様、下館JC石塚様、大木様、いらっ

しゃいませ。

本日の合計　24,000 円　累計　331,000 円

出 席 報 告　   塚 田 砂 与 委員長

■メークアップ（敬称略）
10月  9日　ＲＩ会長賞受賞祝賀会

　　　　　　永井啓一・潮田武彦・神山芳子

　　　　　　新井和雄・新井利平・薄井章一

　　　　　　小林一彦・佐藤　昭・鈴木健一

　　　　　　瀧田昌甫・塚田砂与・早瀬浩一

　　　　　　宮田憲一・葉　章二

10月 20日　ロータリーリーダーシップ研修会

　　　　　　潮田武彦

免除

3

病欠

2

欠席数

6

出席数

20

会員数

31


